



Syndicat des
Employé(e)s de la
Société Québécoise
des Infrastructures

Le point sur la négo.....

Québec, le 11 mai 2023

Comme nous vous l'avons mentionné dans le communiqué du 4 mai dernier, nous avons eu des rencontres de négociation les 8 et 9 mai.

Lors de la rencontre virtuelle du 8 mai, le conciliateur nous a déposé un document intitulé "Hypothèse de travail" sur les clauses normatives. Ce document a pour but de nous proposer des solutions afin d'avancer dans les demandes et de trouver des ententes. Les deux parties ont pris acte de ce document et nous allons l'analyser chacun de notre côté.

Le 9 mai, le conciliateur n'a pu assister à la rencontre. Nous avons donc décidé de maintenir celle-ci, mais en comité restreint afin de faire avancer la négociation. Nous avons pris la décision de discuter du dépôt monétaire. Nous avons proposé un projet global qui pourrait satisfaire nos membres et l'employeur a également déposé son projet. Nous avons posé des questions de part et d'autre sur nos projets respectifs.

Nous sommes maintenant dans le dernier virage et prévoyons dans un futur rapproché vous soumettre le tout lors d'une assemblée.

Nous pouvons vous dire que les dernières rencontres se sont faites de manière transparente, respectueuse et en mode solution.

Les prochaines rencontres auront lieu les 19 et 26 mai. Nous vous tiendrons informés.

Solidairement,

VOTRE COMITÉ DE NÉGOCIATION

Sylvain Beaulieu
Alain De Villers
Diane Papillon
Marc Verreault

Nina Laflamme, conseillère syndicale SCFP

Vous pouvez visiter notre site WEB au : sesqi.scfp.ca et le Facebook du SESQI, en plus de vous joindre au groupe privé Messenger sur Facebook